Peter Meier FDP-Mainz-Ebersheim im Ortsbeirat Mainz-Ebersheim Mainz-Ebersheim, 16.01.2018 Zornheimer Str. 1

Herrn Ortsvorsteher Matthias Gill Ortsverwaltung Mainz-Ebersheim Vorlage-Nr. 0168 / 2018

Anfrage betr. Beleuchtung der Fußgängerüberwege beim Kreisel, Richtung Dresdner Straße

Sehr geehrter Herr Gill,

zur nächsten Sitzung des Ortsbeirates Mainz-Ebersheim bitte ich um Aufnahme folgender Anfrage in die Tagesordnung:

Am Fußgängerüberweg beim Kreisel, Richtung Dresdner Straße, stehen zwar seit Wochen die beiden Laternenpfosten, aber die Beleuchtung oben fehlt. Dabei wäre die Beleuchtung an dieser Stelle wegen der beiden Bushaltestellen gerade in der dunklen Jahreszeit besonders wichtig. Außerdem wird der eine Laternenpfosten an dem Fußgängerüberweg Töngesstraße, der offenbar einem Unfall zum Opfer gefallen ist, ebenfalls seit Wochen nicht repariert.

Wir bitten die Verwaltung um Auskunft, ob und in welchem Zeitraum sie hier an Abhilfe denkt und die Missstände beseitigt werden.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Peter Meier